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本当に神奈川は住みやすいのか
あなたの納めた税金を
「生まれて・育って・住んで良かった」
誇りある神奈川に。
今日より明日はきっといことがある。
住み続けたい神奈川を目指して。

プロフィール
1968年11月3日生まれ 横浜市出身。旅行会社、飲食業を約20年間経験。「行政とはサービス業である」
との言葉に感銘を受け、37歳で衆議院議員岩國哲人事務所へ転職。その後、参議院議員公設秘書を経て、
政策秘書資格を取得し参議院議員政策秘書を務める。引きこもり支援相談士。2015年県議会議員選挙
初当選。麻生区在住。

県政
刷新

住み続けたい街
麻生区のために

石川ひろのり

「病児保育問題」と
「保育士確保について」
　　 私が平成28年２月の本会議にて「病児
保育問題」について質疑を行い、県は市町村
に対して「病児保育の課題」について調査を
するとの答弁があった。どのような課題が
あったのか。
…………………………………………………………
　　　　「稼働率が低いことや当日キャンセ
ルなどもあり採算が合わない」「病児保育のた
めの看護士・保育士の確保が難しい」との課
題があった。
…………………………………………………………
　　 その課題は以前から言われている。であ
れば、県医師会や病院協会、医療関係諸団体
に対して協力を仰ぐべきである。また、看護
士の離職防止や就業促進のために医療施設が
開設している院内保育施設と病児保育施設と
の連携をする施設を増やすよう働きかけをし
ていくべきである。
…………………………………………………………
　　　　「現在補助制度があり127施設のう
ち２施設の利用がある。今後、この補助制度
を周知徹底することで、連携する施設を増や
していきたい。」また、保育士確保について
は、県内に就職する保育士を増やすため県が
特区として行っている「地域限定保育士試験」
があり、前回の合格者1,330人のうち、実際
に県内で勤務した方、したい方は262人だっ
たとの報告があり一定の評価をしている。
…………………………………………………………
　　 「地域限定保育士試験」の大きな目的と
意義は、県内で勤務する保育士さんの数を増
やすことだと私は思う。待機児童対策のため
に保育園の開園は続いている。保育園を運営
する現場との温度差があるのではないか。
1,330人に対し262人という評価は甘すぎ
る。保育士の確保については少なくとも５～
６年前から議会で質疑が行われてきた。待機
児童の問題については、それ以前からずっと

質疑が行われてきたにも関わらず、県からは
「対策を進めている」との答弁が繰り返され
ている。本当に大丈夫なのか。行政は結果責
任が求められる。県民に対して対策ではなく
結果で表していただきたい。
…………………………………………………………
　　　　保育士の確保は今後も厳しい状況が
続くと考えている。今後も、特区を使った
「地域限定保育士試験」を行うこと、潜在保
育士の復職を支援、保育士の就労環境を整え
ることなどのあらゆる工夫をしながら、神奈
川で働きたい、働き続けたいと思っていただ
けるよう保育士の確保に努めていく。
…………………………………………………………
　　 働く親にとって、待機児童の問題、子
どもが病気になったときの対応は深刻な問題
である。子どもを保育園で預かってもらえな
い、しかし、親は仕事にいかなければいけな
いと二者択一を迫られる状況が数多くある。
また、待機児童の問題も以前から言われ続け
ている。その根本である「保育士さんの確保」
は大きな課題である。県は子育て応援をしっ
かりとしていくのだという姿勢を積極的に進
めていただき、全力を注いでいただきたいと
強く要望する。
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
神奈川県のグローバル教育について
　　 神奈川県でバカロレア※教育を進める中
で、公立高校、私立高校ともに支援をするの

であれば、それぞれがしっかりと役割分担を
するべきである。どうしても危惧されるの
は、このバカロレアという英語教育のレベル
の高さゆえ、帰国子女やごく限られた生徒し
か選択できないのではないかということであ
る。私立高校においては、それぞれの学校の
特色として独自性を生み出してもらいたい
が、県立においては、普通に中学に通ってい
る生徒をどのように受け入れていくのか。ぜ
ひ公私の垣根を超えてこのバカロレア教育に
ついて連携を進めていただきたい。
…………………………………………………………
　　　公立高校でバカロレア認定校を目指す
意義は、社会の様々な情勢や時代のニーズに
こたえて高校生に多様な教育の場を用意する
ことが公教育の役割と考える。また、神奈川
の子どもたちに、幅広い進路の選択と学習の
機会を提供していくこと。そして、国際バカ
ロレア認定校の成果を横浜国際高校だけでは
なく、県内の県立高校あるいは市立高校、
そうした県内全体に広げていくことによっ
て、県立高校におけるグローバル教育のレベ
ルアップを図っていく。決して一学年一
コース25名のためのバカロレアではなく、
県立高校で学ぶ生徒全員が恩恵を受けること
ができることだと考える。
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
その他、ラグビーワールドカップ2019と
観光振興について質問しました。

石川ひろのりの主な質問

石川

石川

石川

県民局長
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石川

教育長

徹底的に
現場主義 石川ひろのり予算委員会に登壇

※バカロレア：世界共通の大学入試資格とそれにつながる小・中・高校生の教育プログラム



ボランティアスタッフ募集
石川ひろのり事務所では 随時ボランティアスタッフを募集しています。広告用チラシ折り、ポスター掲示、街頭演説の
支援など短時間でもかまいません。皆様のできる範囲でお手伝いください。皆様のご支援とご協力をお待ちしています。

▼連絡先：TEL 044-455-6611

石川ひろのりへのご意見・
ご質問をお待ちしております。

お名前

ご住所

TELご意見など

石川ひろのりの活動への
ご支援（個人献金）のお願い

石川ひろのりの活動にご協力賜りたくご案内させていただきます。なお、寄付は税額控除の対象となりますので、ご相談くださいますようお願い申し上げます。

▼石川裕憲後援会　【郵便局】払込取扱票にて（口座番号 00200-7-52777）　【銀行】三井住友銀行 新百合ヶ丘支店  普通  口座番号 6902358

県政
刷新

再生紙を使用しています。

県政報告（タウンニュース掲載）
麻生不動尊「だるま市」
　麻生区には、「だるま市」で有名な
麻生不動院があります。毎年1月28日
に開催される「だるま市」。今年は土
曜日とあって、例年以上に多くの人で
賑わっていました。参道にはお面や綿
菓子、たこ焼きなどの「出店」も多く
並んでいます。雑踏の中にも「ホッ」
とする、昔ながらの日本らしい歴史と
伝統のある風習をこれからも続けて
いっていただきたいと思っています。
……………………………………………………………………

麻生消防署「麻生消防フェア」
　2月、麻生消防署で開催された
「麻生消防フェア」に参加しまし
た。起震車による地震体験、はし
ご車の見学や子ども用の消防服を
着ての記念撮影など、楽しく消防
に対する知識を深めることのでき
るフェアでした。特にAED体験は
子どもも一緒に参加し、心臓マッ
サージをしながら近くの大人を呼
んでくるという本番さながらの訓

練が行われ、いざという時に何が必要かを体験していまし
た。東日本大震災から6年、防災に対する意識、もしもの
時の備えを忘れてはならないと実感しました。
……………………………………………………………………

「第11回湘南国際マラソン」に出場
　昨年12月、第11回
湘南国際マラソン「フ
ルマラソンの部」に出
場しました。湘南の海
風を肌で感じ、遠く富
士山を見ながら神奈川
の良さを感じる大会で
す。目標タイムに届か
ず悔しい結果ではあり
ましたが、沿道の多く
の方々の声援で、無事完走することができました。この粘
りを仕事に活かし、今後も日々精進して参ります。
……………………………………………………………………

駅頭・街頭活動
　麻生区の各駅で、皆さまの通勤、
通学時間帯を中心に駅頭・街頭活動を
しております。多くの皆さまからお声
掛けをいただき、日々の糧になってお
ります。駅頭・街頭活動では、活動報
告をお配りしておりますので、お見か
けの際はぜひお受け取りいただき、ご
一読いただけたら幸いです。
　また、地域のお困りごとやご意見、
ご要望など、ぜひお聞かせください。

活動報告 徹底的に
現場主義

石川ひろのり後援会
第２回日帰りバスツアー蔵の街・小江戸川越蔵の街・小江戸川越

◆スケジュール　麻生区内発、時の鐘、蔵造りの町並み、菓子屋横丁、喜多院見学など ※詳細はお問い合わせください。

4/25火 雨天決行 8,500円（税込）※締切：４月11日

石川ひろのり後援会事務所 TEL:044-455-6611（担当：土谷）
ホームページ（http://www.hiro-ishikawa.jp/）のCONTACTからもお申込いただけます。

お申込・
お問合せ先

「急増する観光客対応へ新財源」2017年1月20日

　総務政策常任委員会は、神奈川県の総合計画等を所管し
ており、主に県の政策局、総務局に対して質疑を行います。
所属する総務政策常任委員会での質疑のひとつ「神奈川県ひと・まち・しごと
創生総合戦略の改訂について」では、神奈川県の総合戦略にて、結婚の希望
をかなえる環境づくりとして「かながわで恋する×かながわに恋する 恋カナ！プ
ロジェクト」を行っています。全国的に未婚率が上昇するなか、県内独身者の
７割弱が「いずれ結婚するつもり」であることから、希望の実現に向けた支援
をしていくことが重要であると県ではこの事業を行っています。

というような議論を行っています。総務政策常任委員会は、「神奈川の未来図
をどう描くか」という質疑が主体となっています。私たちは、県民の皆さまに議
会内容を報告する責務があります。報告内容の在り方についても検討を促し、
より良い神奈川を皆さんと一緒に作っていきたいと思います。

総務政策常任委員会で質疑

　　　　 この事業の目標は、結婚支援情報総合ウェブサ
イト「恋カナ！サイト」のトップページの閲覧数を2019
年度に54万ページビューとすることを目標としています。

　　  このサイトを見ることが目標ということではなく、この事業におい
て、どれだけのカップルができ、結果、結婚まで至った数を目標にする
べきではないか。

担当課長

石川

蔵の街・小江戸川越蔵の街・小江戸川越どなたでも

お気軽に
ご参加くださ

い！

ご希望の方
には資料を

お送りします
！

石川ひろのり　御中
広告内容をご確認いただき、ご返送くださいますようお願い致します。番号間違いにご注意ください。

送信日　平成　　年　　月　　日

株式会社タウンニュース社

Tel 044-741-4111  Fax 044-741-4002
小佐野 一樹麻生区編集室

◉限られた日程の中で編集作業を進めておりますので、校正は原則的に 2回までとさせていただいております。3回目以降
の校正は有料になる場合がございます。　◉締切り日時までに掲載内容が確定しない場合、指定された発行日の紙面に掲
載できませんので、指定期日までに必ずご返送くださいますようお願い申し上げます。　◉印刷作業に入りますと内容の変
更や訂正ができませんので、入念なチェックをお願い致します。

7
HY6-1 2010.5.1

掲載日 掲載版 面 サイズ
2017/01/20 麻生区版 10.2cm×4段

原稿内容確認書

□ 訂正ナシ。印刷作業を進めて下さい

□ 訂正有り。タウンニュース社で修正して印刷作業を進めて下さい

□ 訂正有り。確認のため修正した原稿をもう一度送信して下さい

お客様
サイン

平成　　　年　　　月　　　日

店名・電話番号・営業時間等は必ずご確認ください。該当欄にチェックを入れ、ご署名の上期日までにご返送ください

 
 
 
 

Web掲載項目

▲

弊
社
確
認
欄

出　稿　元 校了 責了　　点 A000632655-0

編集担当者 校正 (10) 小佐野 一樹 2017/01/17 11:42

製作担当者 製作 (7) 水野 珠穂 2017/01/17 11:59
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1968年11月3日生まれ／横浜市出身
／サラリーマンを約20年経験／参議
院議員政策秘書、衆議院議員  笠ひろ
ふみ秘書など経験／麻生区在住

プロフィール
石川ひろのり

石川ひろのり
事務所

麻生区百合丘1-5-4
米山ビル202

☎044・455・6611
1044・455・6614
http://www.hiro-ishikawa.jp

県政へのご意見・
ご要望はこちらまで


